

# Rodokalos

Ypati Canyon

<b>Info : La qualité de cette description n'a pas encore été vérifiée ou a été jugée mauvaise.</b> Si vous connaissez ce canyon, merci de vérifier cette description et de déposer un rapport avec une note pour cette description en utilisant Rapports + <i>Nouveau rapport</i> . Si vous constatez une erreur, merci de nous en faire part ou de rejoindre la communauté afin de corriger vous-même cette description.		
<b>Créer:</b> 2023-03-09 20:55:25	<b>Mettre à jour:</b> 2023-10-14 09:16:26	<b>Imprimer:</b> 2024-12-22 05:12:58
<b>Pays:</b> Ελλάδα / Greece <b>Région:</b> Περιφέρεια Στερεάς Ελλάδας / Central Greece <b>Sous-région:</b> Νομός Φθιώτιδας / Phthiotis Prefecture <b>Ville:</b> Υπάτι		
<b>Difficulté:</b> un peu difficile	<b>Niveau:</b> v4 a3 III	<b>Temps total:</b> 4h55
<b>Temps approche:</b> 5min	<b>Temps tour:</b> 4h30	<b>Temps de retour:</b> 20min
<b>Altitude d'entrée:</b> 900m	<b>Altitude de sortie:</b> 420m	<b>Altitude du delta:</b> 480m
<b>Longueur du canyon:</b> 1100m	<b>Rapelle le plus haut:</b> 45m	<b>Nombre de rappelles:</b> 34
<b>Transport:</b> Voiture facultative	<b>Type de roche:</b>	<b>Zone de prise d'eau:</b> km <sup>2</sup>
<b>Saison:</b>	<b>Orientation:</b> Nord	<b>Meilleur moment:</b>
<b>Évaluation:</b> ★ 3.5 (1)	<b>Info:</b> ★ 0 ()	<b>Belay:</b> ★ 3 (1)
<b>Spécialités:</b>		
<b>Matériel:</b> Cordes: 2x50m, 1x25m		
<b>Résumé:</b> (traduction alternative) rappel canyon		
<b>Hydrologie:</b>		
<b>Accès:</b>		
<b>Approche:</b>		
<b>Tour:</b> (traduction alternative) Continuous sequence of about 35 rappels, see also photos and videos		
<b>Retour:</b> (traduction alternative) After the 45m waterfall, take the path marked with red dots out to the right, then to the receiving watercourse and along it to the road bridge.		
<b>Coordonnées:</b> Départ du Canyon <a href="#">38.8522 22.2437</a> Parking à la sortie <a href="#">38.8677 22.2328</a> Parking à l'entrée <a href="#">38.8525 22.2441</a> Fin du Canyon <a href="#">38.8602 22.2335</a>		

## Rapports:

2024-10-24 | System User | |📖|📍|🌊 Normale | 🟢 Terminé

Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Rodokalos (Quelle: <https://www.descente-canyon.com/canyoning/canyon-debit/21468/observations.html>)

2024-10-02 | System User | |📖|📍|🌊 Normale | 🟢 Terminé

Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Rodokalos Approche à pied, 1H30/45 en partant du pont (fin du canyon) et par Ypati. Pas de difficulté pour le sentier (suivi sur carte sur téléphone au cas où), marquage rouge/orange de temps en temps. A l'approche du refuge, prendre à droite devant la clôture du refuge, et descendre un sentier évident puis partir sur la gauche (comme pour longer le refuge mais en contre bas). Le sentier reste assez évident jusqu'au bout. Nous avons quitté ce sentier car nous nous sommes fait avoir par de mauvais points GPS trouvés sur internet (ainsi que par une trace GPS que nous avons fini par suivre mais qui n'était pas du tout bonne non plus) et par un descriptif parlant "d'un grand espace ouvert boisé de sapins tout autour" où nous pensions être de façon évidente en arrivant alors que ce n'était pas le bon espace. Il faut donc rester sur le sentier initial. Si vous vous retrouvez à crapahuter dans des branchages désagréables, vous n'êtes pas au bon endroit, il y a un "vrai" sentier jusqu'au départ du canyon (on le distingue moins en arrivant dans la clairière en contre bas du refuge mais il réapparaît plus haut). Il faut juste quitter ce sentier à la toute fin pour suivre une trace « évidente » qui rejoint la rivière qui n'est qu'à quelques dizaines de mètres du sentier de randonnée. Sinon très sympa comme canyon, équipement en bon état. Débit assez faible mais juste satisfaisant. Fait en 3h à huit personnes. Nos coordonnées GPS du départ :38,8522000, 22,2437000 Ou 38°51'07.92"N 22°14'37.32"E (Quelle: <https://www.descente-canyon.com/canyoning/canyon-debit/21468/observations.html>)

2024-09-12 | System User | |📖|📍|🌊 Normale | 🟢 Terminé

Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Rodokalos All anchors are ok. (Quelle: <https://www.descente-canyon.com/canyoning/canyon-debit/21468/observations.html>)

2024-09-12 | System User | |📖|📍|🌊 Faible | 🟢 Terminé

Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Rodokalos Did the full canyon with a car shuttle. The road to the top is okay with an SUV. All equipment is okay, it is a pretty canyon. (Quelle: <https://www.descente-canyon.com/canyoning/canyon-debit/21468/observations.html>)

2024-05-12 | System User | |📖|📍|🌊 Haut | 🟢 Terminé

Automatisch importiert von Descente-Canyon.com für Canyon Rodokalos Gros débit - All ok with this waterlevel. C30 Waterfall there is a little "Via Cordata" left side to go down without watercontact. We walked up the well-marked hiking trail above the church. Once at the top with a view of the refuge (1h), turn right at the corner of the fence and walk down the red/pink marked path until you come to a fence with a sign again. Turn left there and follow the path until you come out of the trees. From there, look for a path diagonally left down towards the stream (20 minutes from the corner of the fence). Unfortunately, the refuge has fenced everything off, so we take this detour. From the bridge next to the parking you can see the last waterfall. When you walk 3 Minutes the way-back-path until a little bridge you can check a little bit the waterlevel... Very beautiful canyon ??? (Quelle: <https://www.descente-canyon.com/canyoning/canyon-debit/21468/observations.html>)

2024-05-12 | Patrik Bartel | ⭐⭐⭐👉 |📖|📍|🌟🌟🌟 |🌊 Haut | 🟢 Terminé

Beautiful rappel canyon with probably a little more water than normal. (traduction alternative)

2023-03-09 | System User | |📖|📍| |

Daten importiert von <https://canyon.carto.net/cwiki/bin/view/Canyons/RodokalosCanyon.html>